

undefined - dimanche 30 avril 2023

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

L'association Phobie Scolaire en conférence à la bibliothèque



Sophie Blervaque-Baudouin et Marina Bussa lors de leur intervention.

Dans le cadre des animations culturelles proposées par la bibliothèque du village, une conférence sur la phobie scolaire s'est déroulée ce vendredi 28 avril dans les locaux du Manoir aux Livres.

Sophie Blervaque-Baudouin, correspondante Isère de l'association Phobie Scolaire, et Marina Bussa, neuropsychologue, ont expliqué à une quinzaine d'auditeurs, des familles et des enseignants, comment certains enfants, alors qu'ils ont une volonté profonde d'aller à l'école, vont présenter des difficultés pour se rendre en cours. Les symptômes qu'ils éprouvent, proviennent souvent de harcèlement, mais aussi d'anxiété dont les causes peuvent être complexes. L'association est là pour informer les familles, apporter du soutien et proposer des solutions.

Contact : www.phobie-scolaire.org